



きぼうのいすみ

蘇原第二小学校
令和7年度学校だより
第9号
令和7年12月22日

つながる蘇二っ子 ~第Ⅱ期のまとめへ向けて~

冷たい風に冬の訪れを感じる季節となりました。子どもたちは寒さに負けず、元気いっぱいに毎日の学校生活を送っています。

12月9日(火)の1、2、5時間目にフリー参観がありました。朝早くからたくさんの保護者の方にご参観いただきありがとうございました。子どもたちは、いつも増して元気よくやる気いっぱいです。授業に臨んでいました。教科の授業では、「つなぎ発言」を意識して発表したり、2年生や6年生は聞き手のことを考えた話し方で、学んだことを全体に発表したりするなど、ここまでに付けてきた力を發揮していました。



2時間目の授業では、5年生を中心とした「情報モラル」について、PTA子育て広場が主催となり研修会を行いました。各務原警察署の生活安全課の方に岐阜県内で発生したSNSトラブルの事案を基に、安心・安全な生活を送るために気を付けなければならない4つのことを聞きました。講話の中で特に印象深かったのは、「デジタルタトゥー」のお話でした。一度拡散された情報は、すべて消すことはできないということです。私たちの周りは様々な情報であふれています。これから社会を生き抜くためには、多くの情報から、本当に必要な情報を取捨選択していく力が付けることが重要です。オーストラリアでは、12月10日に16歳未満のソーシャルメディアの利用を禁止する法律が世界で初めて施行されました。10代の若者の多くは、同日からアカウントが使えなくなりました。また、デンマークやマレーシア、シンガポール、ギリシャ、ブラジルなどは、オーストラリアの新法を試験的事例として注視しているようです。このように世界でも子どもたちをSNSから守るために、ソーシャルメディアの使用法について注目されています。5年生でも多くの児童が携帯電話等のICT機器を持っています。携帯電話を安全に使うために、そして危険から子どもを守るためにご家庭でのルール作りをしてください。よろしくお願いします。



5時間目には、4年生の児童・保護者を対象に「生活習慣病予防講座」がありました。生活習慣病を予防するためには、何でもよく食べ体をよく動かすことが大切だそうです。なんとポテトチップス1枚で8.8キロカロリーもあるそうです。そのカロリーを消費するためには、グラウンド1周走らなければならぬそうです。まずは、『早寝・早起き・朝ごはん』を心掛けて生活していきたいです。



見まもり隊感謝の会

12月8日(月)に、毎日の登下校時に子どもたちの安全を見守ってくださっている『見まもり隊』の皆さんに、感謝を伝える会が行われました。代表で6年生の榎本悠人さんが、お礼を伝えてくれました。「暑い中、寒い中、雨の中、毎日みんなの安全を見守るだけでなく、子どもたちに元気もくださり、本当にありがとうございました。」という悠人さんの言葉が心に響きました。見まもり隊のみなさんありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

【1年生 秋見つけ】

【5年生 味覚の授業】